



Die Diakonie Saar

Die **Diakonie Saar** bietet im Sinne der christlichen Nächstenliebe Menschen Hilfe und Beratung an. Wir stärken, fördern und unterstützen Hilfsbedürftige, trösten, pflegen, erziehen und bilden aus. Wir eröffnen Menschen neue Chancen auf ein selbstbestimmtes Leben und gestalten Lebens- und Sozialräume mit. Gemeinsam treten wir für eine gerechtere Gesellschaft ein.

Träger der Diakonie Saar mit über 1000 Mitarbeitenden im ganzen Saarland sind die evangelischen Kirchenkreise Saar-Ost und Saar-West. Als kirchliche Einrichtung ist die Diakonie Saar bei sozialen Fragestellungen Partnerin der evangelischen Kirchengemeinden im Saarland.

Diakonisches Werk an der Saar gGmbH



Rembrandtstraße 17–19
66540 Neunkirchen
☎ 06821 956-0
☎ 06821 956-205
✉ info@dwsaar.de

www.diakonie-saar.de



Hier finden Sie uns

DIAKONIEkaufhaus Völklingen

DIAKONIE am Nordring

Nordring 69 · 66333 Völklingen

☎ 06898 69021105

☎ 06898 69021109

✉ dkaufhaus-vk@dwsaar.de

🖱 www.diakonie-saar.de

Öffnungszeiten

Montag: 9–16 Uhr

Dienstag: 9–18 Uhr

Mittwoch: geschlossen

Donnerstag: 9–18 Uhr

Freitag: 9–12 Uhr

Gefördert von:



Diakonie Saar



01-2018 · Foto: Diakonie Saar

DIAKONIEkaufhaus Völklingen

Das Kaufhaus

Das DIAKONIEkaufhaus am Nordring in Völklingen bietet für Menschen mit kleinem Geldbeutel ein preisgünstiges und dennoch hochwertiges Angebot an Gebrauchsgütern:

- Kleider für Kinder und Erwachsene
- Textilien aller Art, etwa Gardinen und Bettwäsche
- Möbel
- Hausrat, Geschirr
- Spielsachen, Bücher
- Fahrräder
- Elektrogeräte
- und vieles mehr

Café-Ecke

Eine Café-Ecke lädt zum Verweilen ein. Es werden preiswerte Fair Trade Heißgetränke angeboten.

Wer kann einkaufen?

Bedürftige Menschen können im DIAKONIEkaufhaus mit dem Nachweis gültiger Bescheide und gültigem Personalausweis einkaufen. Dazu gehören:

- Empfängerinnen und Empfänger von Arbeitslosengeld II
- Menschen in prekären Arbeitsverhältnissen
- Alleinerziehende mit Kindern
- Rentnerinnen und Rentner mit kleinem Einkommen
- Menschen, die BAföG erhalten
- Menschen, die Wohngeld und Kriegsopferfürsorge erhalten

Auch alle anderen Bürgerinnen und Bürger sind willkommen. Sie können aber nicht alle Waren erwerben.

Mehr als ein Kaufhaus

Das DIAKONIEkaufhaus ist ein Arbeitsmarkt-Projekt. Hier finden langzeitarbeitslose Menschen wieder Beschäftigung in unterschiedlichen Arbeitsbereichen.

Von den Beschäftigten werden die Spenden aus der Bevölkerung und der Wirtschaft aufgearbeitet. So wird auch dem Gedanken des Umweltschutzes Rechnung getragen. Die Waren bleiben im Wertstoff-Kreislauf und werden nicht einfach zu Müll.

Wir sind auf Spenden angewiesen

Benötigt werden gut erhaltene Kleidung, Hausrat, Möbel, Spielzeug und Fahrräder.

Die Spenden können während den Öffnungszeiten abgegeben werden. Größere Mengen werden von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern auch gerne abgeholt.

Rufen Sie einfach an:
 06898 69021105